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Réunion du bureau publique du 19 mai 2012 
 

 
Etaient présents lors de cette réunion :  
 
Eric Le Piouff : Président 
François Poutiers : Trésorier 
Pierre Loas : Secrétaire  
 
 
Membres présents :  
 

 
 
Secrétaire de séance : Loas pierre 

 

Lolosaf34 : membre de l’association 
Verosaf34 : membre de l’association 
Tony49 : membre de l’association 
David13 : membre de l’association 
Pimprenelle91 : membre de l’association 
Mickael23 : membre de l’association 
Verosaf34 : membre de l’association 
Ricouille 59 : membre de l’association 
Ricouillette : membre de l’association  
Thufir : membre de l’association 
Fuego : membre de l’association 
Coyote13 ; membre de l’association 
Philrom : membre de l’association 
Omencourien : membre de l’association 
Omencourienne : membre de l’association 
 

Mfemel : membre du forum 
Davidoffo : membre de l’association 
Lud027 : membre de l’association 
Pierre bac 32 : membre de l’association  
Jerome80320 : membre de l’association 
Dav59&Co59 : membre de l’association 
Patochejoe91 : membre de l’association  
Safranite aigue : membre de l’association  
Paspoil : membre de l’association  
Seb&safrane : membre de l’association  
Max la menace : membre de l’association  
Rodgers80700 : membre de l’association 
Yoyo30 :  membre de l’association 



 Le président prend la parole pour remercier les membres venus nombreux 
cette année encore au meeting annuel. Il regrette que pour la 3eme année 
consécutive le temps ne soit pas au beau fixe, même si on a évité la pluie.  

 

Le secrétaire énonce l’ordre du jour :   

- Bilan du meeting 2012 

- Bilan des différentes actions menées. 

- Bilan comptable complet. 

- Approbation de la nouvelle organisation du bureau. 

- Futures actions. 

- Questions diverses. 

- Meeting 2013 

 

 

I-  Bilan du meeting 2012 

Le bilan de cette année est dans l’ensemble positif. C’est la première année 
que l’association passe par un traiteur, et cette solution devrait être renouvelée 
pour les prochains meetings. En effet cette année encore nous étions plus de 60 
personnes à table. Les repas servis par le traiteur étaient très bons et de bonne 
qualité. 

 Le paiement en avance et en 3 fois a également permis à plusieurs membres 
d’étaler leurs dépenses. Cette initiative a été appréciée et sera également mise en 
place pour les prochains meetings annuels. 

La visite de l’usine Renault Sandouville a également été très appréciée par 
les membres présents, Renault ayant même édité des prospectus avec notre pub 
au dos.  

Dans les quelques retours négatifs qui nous ont été remontés, nous avons la 
parution des repas un peu tardive, le traiteur était également un peu trop éloigné 
du lieu de rassemblement ce qui a engendré une logistique pas évidente pour les 
organisateurs et les membres du bureau.  



Le président rappelle que cette année la difficulté fut d’organiser le meeting 
dans une région très touristique.  

 

II-  Bilan des différentes actions  

Le président évoque maintenant les actions menées par l’association :  

 

La reproduction de télécommande de safrane ph2 – 2 a été une réussite 

puisque sur les 20 télécommandes commandées il n’en reste que 6. L’opération 

sera renouvelée en cas de nouvelles demandes, d’autant que ces télécommandes 

sont également compatibles avec d’autres modèles de la marque.  

 

L’opération calendrier n’a pas remporté un franc succès, l’association 

n’en a pas vendu assez pour rembourser la commande. Un membre évoque la 

possibilité de faire un calendrier perpétuel que l’on pourrait vendre tous les ans.  

 

L’association propose également une commande groupée de tapis sur 

mesure et siglés safrane, cette commande groupée n’a pour le moment pas 

recueilli les 10 pré-commandes nécessaires. Cette commande groupée reste en 

ligne pour le moment.  

 

Le trésorier est à la recherche d’un fournisseur de piles pour les 

télécommandes de safrane. Le premier fournisseur testé n’a pas donné 

satisfaction. Le trésorier continue sa recherche.  

 

Le secrétaire remercie les membres qui ont fait don de pièces à 

l’association, notamment « fkp » et  « omencourien ». Il indique que les pièces 

se sont bien vendues, et que environ 300€ ont été récoltés et vont pouvoir être 

réinjectés dans la préparation du meeting 2012 et 2013. Cette action continue.  

 



Le président rappelle également la participation de l’association et de 

quelques membres au tournage d’un film à Brives (19100) et dans la cour du 

Palais de l’Elysée en novembre. « Les saveurs du palais » devrait sortir début 

septembre 2012 au cinéma.  

 

III-  Bilan comptable  

 

Le trésorier indique que les comptes seront disponibles sous peu de manière 

informatique. Il indique qu’il y a une baisse de membres actifs cette année.  

Le fond de roulement de l’association est de 800€. Ce fond de roulement devrait 

baisser avec l’achat des t-shirt et polo à l’effigie de l’association ainsi que la 

bannière.   

 

Le président rappelle que la bannière Google nous rapporte environ 200€ par 

année. Celle-ci nous permet de financer l’hébergeur et le nom de domaine du 

forum.  

 

IV-  Approbation de la nouvelle organisation du bureau 

 

Lionel n’ayant plus de temps à consacrer à l’association, Pierrot80400 devient 

secrétaire. Le poste de secrétaire adjoint reste libre. 

 

Tony49 se propose de nous aider sporadiquement, tout comme David13. 

 

V- Futures actions. 

 

Le président propose de recruter un nouvel administrateur informatique pour 

épauler SEBASTOPH qui manque de temps pour s’occuper du forum. Il évoque 



également le changement d’hébergeur car l’actuel a quelques défaillances, et 

nous avons du mal à résoudre les problèmes.  

 

Une meilleure communication au sein de l’association sera mise en place, 

notamment entre le président et les membres.  

 

Le Sujet des cartes de membres est évoqué. Le secrétaire propose la 

possibilité de sous-traiter cette opération par une entreprise. Les tarifs varient 

entre 3 et 5€ en fonction de la carte de membre souhaitée par l’association.  

 

 

VI-  Questions diverses : 

 

Tony 49 évoque une association BMW avec des avantages pour les membres, 

comme notamment le prêt d’outillage, de logiciel de diagnostic. Des idées sont à 

développer pour notre association.  

 

Mfemel propose la création de votes pour faire avancer l’association, et 

création de sections sur le forum pour en débattre.  

 

Le sujet de la section pièces détachées est toujours problématique rappelle le 

président. Le trésorier rappelle que cette section est détachée de l’association, et 

qu’en aucun cas, l’association, ni le forum n’est responsable de la vente et de 

l’achat de pièces sur le forum. La proposition est faite de faire payer les 

membres qui veulent vendre par le biais d’une cotisation annuelle, membre actif 

exempt. Ce sujet devrait être débattu sur le forum.  

 

Nous avons eu la visite de propylene qui est un membre du forum bi-turbo. 

L’idée d’un partenariat sera à l’étude.  



Tony49 propose de passer les cotisations sur une année civile pour plus de 

facilité de gestion. Il propose aussi la création d’un bouton comme pour les 

dons, mais pour devenir membres actif de l’association.  

 

Lolosaf34 demande la mise à jour de la galerie photo des membres. Le 

président rappelle que le système actuel de mise en place des photos n’est pas 

développé et qu’il doit mettre photo par photo en ligne. Cette galerie devrait 

évoluer.   

 

VII-  Meeting 2013 : 

 

Le président propose de fixer les prochains meetings dans la région de 

Bourges. Cette solution sera débattue entre les membres du bureau.  

 

L’idée d’acheter un barnum ou tout au moins de le louer pour les meetings 

semble une bonne solution, et nous permettrait d’être autonome.  

 

Tony49 propose de faire des menus séparés pour enfants et parents, avec des 

menus simplifiés pour les enfants.  

 

 

L’ordre du jour étant épuisé le président lève la séance à 20h40 

 

 

 

 

Le Président               le Trésorier           le Secrétaire 


